

Adventswanderung – 27.11.2022 in Groß Körös – einmal anders

Wie in jedem Jahr trafen wir uns am 1. Advent zu unserer traditionellen Adventswanderung bei Familie Ihme in Groß Körös.

Das Motto „Adventswanderung einmal anders“.



Der Treffpunkt (ehemaliges Forsthaus) lag mitten im Wald. Es wurde zu einer digitalen Suche (Navi und Co.) durch den Wald – aber früher oder später war jeder der wollte vor Ort.



Nach der Begrüßung von unserem Vorsitzenden und von Anja sowie Hörnerklang wanderten wir mit gut über 20 Hunden und deren Begleiter durch den Wald, am Pätzer Hintersee vorbei – hier durften unsere Müntis ein bisschen Wasser schöpfen. Am liebsten hätten sie die Enten gejagt.



Vor dort weiter durch den Wald an einem Baum vorbei, der sehr eigenwillig war in seinem Wuchs. Gutes Fotomotiv!



Weiter ging's zu einer großen Freifläche (Wiese), wo sich unsere Schokonasen dann richtig austoben konnten.
Hier wurden nochmals Fotos geschossen von unseren Lieblingen. Wie lieb sie doch alle dort lagen.



Nach der schönen Wanderung trafen wir uns zum Wildschweinbraten essen und Glühwein trinken sowie Kaffee und leckeren Keksen – natürlich bekamen auch unsere Münstis selbst gebackene Leberwurstkekse.



Mit dem Wettergott haben wir uns gut gestellt und wir hatten den ganzen Tag Sonnenschein.

Bei guten Gesprächen, Lagerfeuer und Hörnerklang ging diese schöne Veranstaltung zu Ende.



Wir bedanken uns nochmals recht herzlich bei Anja Ihme und ihrer Familie.